

Le 26 juin en Côte d'Ivoire

L'Abbé Sissoko nous écrit de Yamoussoukro. Notre pays a connu ces derniers mois la dureté d'un conflit civil. Le message chrétien de pardon et de compréhension de saint Josémaria a profondément touché le cœur des Ivoiriens : « Je me mettrais à genoux et du fond de mon cœur je vous demanderais que, par amour de Dieu, vous vous aimiez, vous vous donniez la main, vous sachiez vous pardonner ».

27/06/2011

Aimez-vous, donnez-vous la main, sachez vous pardonner

Voici une lettre de Côte d'Ivoire, pays qui a connu très récemment la dureté d'un conflit civil.

Merci d'avoir annoncé la Messe. Elle s'est très bien déroulée. Elle a été célébrée par Mgr Francisco Sanchez, Vicaire régional de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire, en présence de l'évêque de Yamoussoukro Mgr Marcellin Yao Kouadio. Ont concélébré plusieurs prêtres parmi lesquels l'Abbé Célestin K., Vicaire Général du diocèse de Yamoussoukro, l'Abbé Jacques Kouassi, curé de la paroisse Notre Dame de la Visitation et l'Abbé Hervé Djézou, curé de la Cathédrale St Augustin de Yamoussoukro.

Avec près de 500 personnes, l'église était archicomble. Ont participé à la Messe de nombreux élèves issus des Lycées de la ville comme le Lycée Scientifique et le Lycée Mamie Adjoua, mais aussi des étudiants de l'Institut National Polytechnique Houphouet Boigny dont la chorale Ste Thérèse de l'Enfant Jésus a chanté la Messe.

Mgr Sanchez, à la fin de son homélie, nous a dit qu'en se demandant ce que nous dirait saint Josémaria s'il avait été ici, avec nous, il lui est venu à l'esprit une demande recueillie dans l'un de ses écrits: *"Je me mettrai à genoux, sans faire de comédie - car c'est mon cœur qui le crie - pour vous demander que, par l'amour de Dieu, vous vous aimiez, vous vous donniez la main, et vous sachiez vous pardonner. Repoussez donc l'orgueil et montrez-vous compréhensifs; pratiquez la charité; rendez-vous*

les uns aux autres le service de la prière et de l'amitié sincère".

Ces mots, contenus dans le message de l'appel universel à la sainteté diffusé par Saint Josémaria, n'ont pu que trouver un écho tout particulier dans le cœur des Ivoiriens après la crise qu'a traversée le pays dans ces derniers mois pour demander à Sainte Marie, comme l'a conseillé Mgr Sanchez, qu'elle nous apprenne à vivre avec générosité notre foi pour être, au milieu du monde, des témoins de l'Amour du Christ. La célébration s'est achevée avec la vénération de la relique de saint Josémaria.

Je vous envoie dans deux autres mails quelques photos de vue d'ensemble de la Messe.

Merci encore pour vos prières.

Abbé Abdoulaye Sissoko.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cd/article/le-26-juin-en-
cote-divoire/](https://opusdei.org/fr-cd/article/le-26-juin-en-cote-divoire/) (15/01/2026)